

RRCC GRUPO CORAZON DE MARIA

PARROQUIA DE SAN ANTONIO MARIA CLARET.

Queridos hermanos en Nuestro Señor Jesucristo.

Nuevamente, nos asomamos a nuestra web parroquial, para comentaros las noticias y acontecimientos que como grupo de la RRCC hemos vivido en este último mes.

Se celebró, como ya anunciamos la asamblea diocesana el día 19 del mes de Octubre, con la participación de hermanos y hermanas de los diferentes grupos que viven la RRCC en la diócesis. Contamos con la colaboración inestimable de las instalaciones del Colegio San Antonio María Claret y desde aquí queremos agradecer el compromiso y disponibilidad de la familia Claretiana para con la RRCC. ¡¡¡Gracias!!!.

También se celebró el primer “Seminario de Vida En El Espíritu” del curso, en la Parroquia de San Joaquín de Sevilla, desde aquí, agradecemos igualmente su acogida y disponibilidad. ¡¡¡Gracias!!!.

Pedimos al Señor, que todas estas personas, que han compartido esta experiencia de Alabanza, Oración, Intercesión y Adoración, lleven en su corazón esta experiencia y que El Espíritu les Acompañe y les Señale el camino que no es otro que la disponibilidad y la aceptación de la Voluntad de Dios.

El próximo día 12 de Noviembre, como cada mes, el grupo celebrará la Eucaristía en comunidad. Preside nuestro párroco el P. Lamarca. Estáis todos invitados a las seis de la tarde en los salones parroquiales.

Para que nos podáis seguir conociendo, hoy hablamos de uno de nuestros carismas: **La Intercesión.**

Nos hacemos eco de la Palabra de San Pablo:

Ef 6,18) “No se olviden de orar. Y siempre que oren a Dios, **dejen que los dirija el Espíritu Santo.** Manténganse en estado de alerta, y no se den por vencidos. En sus oraciones, **pidan siempre por todos los que forman parte del pueblo de Dios.** Oren también por mí. “

El Papa Francisco apostilla este relato de San Pablo en la meditación que hizo el jueves 22 de Enero de 2015 en la misa matutina en la capilla de LA DOMUS SANCTAE MARTHAE **“QUIEN INTERCEDE POR NOSOTROS”**

A la luz de la enseñanza de San Pablo, el Papa, nos enseña que: ***Cristo puede salvar definitivamente a los que se acercan a Dios por medio de Él, pues vive siempre para interceder a favor de ellos***». En tal perspectiva el Papa Francisco sugirió rezar con estas sencillas palabras:

“Señor Jesús, ten piedad de mí”. ¡Intercede por mí!». Es importante, insistió, «dirigirse al Señor pidiendo esta intercesión».

En la RRCC, intentamos hacer de la INTERCESION, un pilar de nuestra vida cristiana, como expresión del amor fraterno a los hermanos.

Comentarios, que además de la oración particular de cada uno de los hermanos, la RRCC promueve la agrupación de hermanos intercesores, que específicamente, se ocupan de esta parte tan importante. En nuestra parroquia, los intercesores, se reúnen cada lunes a las 18 horas para interceder por las peticiones que nos llegan vía whatsapp, boca a boca o de cualquier modo.

El Señor les premie su caridad para con los hermanos.

Esperamos haber dado a conocer un poquito algo más de nosotros. Y como siempre, recordaros que nos reunimos los martes a las 18 horas en los salones parroquiales, para quien quiera orar, alabar e interceder con nosotros.

Hoy queremos despedirnos con la Palabra de San Pablo:

Romanos 12 12 “gozosos en la esperanza; sufridos en la tribulación; constantes en la oración”.

Que El Señor os Bendiga